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16:30 開会宣言  

❐ナビゲータ:   
 秦 享志氏 (SCSK(株) 法務・総務・広報・CSR グループ 広報部長) 

 
"問題探求型"のシステムエンジニアになる 
 
川口 伊澄氏（(株)インフォメーション・ディベロプメント 

             ＳＩＳ第１事業本部第３部） 
■発表内容 
急激に進化する情報化社会の中で、SE に求められるスキルも変化してきている

と感じており、技術はもちろんのこと、これからの社会ではとりわけ新たな価値
を持つ付加価値の高いサービスを自ら発掘し提供できる「問題探求力」があるＳ
Ｅが求められている傾向にあると感じています。 
今回の講演では「問題探求型のＳＥとは何か」、「なぜ問題探求型なのか」、「問

題探求型のＳＥになるにはどうしたらよいか」について、過去の経験を例に挙げ
ながら自分なりの考えをお話させていただき、皆様と意見交換・交流をしたいと

考えています。 

 
AI を活かしたビジネス創出に向けて  

～実践の中で感じ、考えてきたこと～ 
 
山川 均氏（（株）インテージテクノスフィア 新規事業開発本部 企画開発室） 
 
■発表内容 
いま、AI（人工知能）という言葉を聞かない日は無いぐらい、空前の”AI ブー

ム”となっています。 
2014 年、インテージグループの IT 基盤を支える会社として新たに出発した当

社では、発足以来 AI に着目し、当該技術の活用に向けた取り組みを行ってきまし
た。 

AI をお客様のビジネス課題にどのように適用するか、ひいては当社のビジネス
にどのように活かせるか。 
これまでの実践の中で、一担当として「どのようなことを感じ、考えてきたか」

をお話させていただき、今後益々活発化する AI を活かしたソリューション開発に
向けて必要となることを、ご一緒に考えていけたらと思います。 

 
 



 

新会社立ち上げに関わって感じたこと 

熊谷 優氏((株)ユニ・トランド 技術担当) 
 
■発表内容  
「あなたは知らない土地でバスに乗れますか？」 
 2016 年 5 月に発足したばかりの会社 (株)ユニ・トランド。 
 目的地検索型のバス路線検索サービスや、バスロケーション、その他移動体管 
理など、BtoB(toC)の事業を手がけています。 
設立から半年に満たない会社で、起きていること、整理券式のバスで運賃の払い
方さえ知らなかった私が、たった 5 人の会社でどのようなことを考え、感じ、仕

事をしているのか、以前の仕事とどのように変わったのかをお話しできればと思
います。 

❐質疑応答 

閉会 17:50  

18 時からの JDMF2016 情報交換パーティーに合流してください  

 


